

DES ARBRES DU MATIN À LA NUIT

Du sapin plusieurs fois centenaire au jeune buisson, les arbres sont à l'honneur le 5 octobre au Val-de-Ruz. Dès le matin, le public est invité à une balade en lisière de forêt, en compagnie de Frédéric Cuche.

«Chaque arbre a une histoire et aussi des symboles». Et le biologiste d'évoquer le frêne réputé pour sa capacité à absorber les coups, les chocs et les vibrations. De fait, dans le passé, on privilégiait cette essence pour fabriquer les manches des outils. Autre exemple, le sureau: planté devant la maison, il empêchait le diable d'y entrer.

Le long de la lisière, des Hauts-Geneveys à Cernier, Frédéric Cuche racontera ces histoires et bien d'autres encore. *«On s'arrêtera, mais pas trop souvent pour arriver à l'heure à Cernier à la conférence de François Bonnet».* Cet amoureux des arbres ou dendrophile évoquera dès 11h à la Grande salle d'Evologia les «Arbres extraordinaires de nos régions».

En fin de journée, c'est en musique que les arbres seront célébrés, avec «Immortels» et le Corps de musique de Saint-Imier.

Ce projet regroupe dessins et musique: des représentations à l'encre de Chine d'arbres millénaires de Cédric Bregnard qui ont inspiré neuf compositeurs romands, dont le Vaudruzien Jeremy Rossier. /cwi

- 8h50, gare des Hauts-Geneveys, balade gratuite «Les arbres de chez nous et leurs symboles» en compagnie du biologiste Frédéric Cuche, inscriptions obligatoires: espacevalderuz@gmail.com.

- 11h, Grande salle d'Evologia, conférence gratuite «Arbres extraordinaires de nos régions» de François Bonnet.
- 20h, Grange aux concerts, «Immortels» par le Corps de musique de Saint-Imier. Adultes 20 francs, étudiants-AVS-AI 15 francs. Réservation: espacevalderuz@gmail.com. Billets en vente à l'entrée une demi-heure avant le début du spectacle.



Des arbres millénaires dessinés à l'encre de Chine et de la musique, c'est Immortels présenté par le Corps de musique de Saint-Imier.